

té sur la recommandation de Monseigneur l'archevêque. Il va errant de côté et d'autre, aidé sans doute par les sectes.

Un certain Baligrodski, qui n'est pas prêtre, bien que les journaux l'aient donné comme tel, les a aussi desservis à sa façon.

Enfin, on parle d'un nommé Villatte qui a laissé une histoire désagréable à Paris où ses tentatives de schisme ont échoué et qui s'appelle pompeusement *Mar Timotheus*. Il n'est rien d'amusant comme la lecture de ce que les journaux anglais publient sur la confrérie du *Précieux Sang* instituée, disent-ils, par ce personnage étrange, ancien serviteur de collège et ancien élève de St-Laurent, près de Montréal. Le succès de cet oiseau de passage est fort maigre.

Trois prêtres ruthènes interdits, parmi lesquels le fameux Krok-mally, cherchent en vain à créer un schisme parmi les Ruthènes.

Tout ceci rappelle la parole si terrible et si mystérieuse du Divin Maître: " Il est nécessaire que des scandales arrivent. " ( Math. C. XVIII, V. 7. )

L'abus de la liberté humaine expose les hommes dominés par l'orgueil et l'intérêt à s'éloigner de Dieu et à lever parfois contre Lui et la Sainte Eglise l'étendard de la révolte.

Il faut donc s'attendre à ce qu'il y ait des scandales: c'est une prédiction divine.

Mais le Maître a dit aussi: " Malheur à celui par qui le scandale arrive ! "

### L'EXTENSION DE LA PROVINCE DU MANITOBA.

Il paraît certain que, pendant la session fédérale à Ottawa, l'on va agrandir le Manitoba en lui annexant une partie du territoire de Keewatin.

Or, tout le monde sait que le territoire de Keewatin possède le droit à des écoles confessionnelles.

Nous espérons donc que ce droit acquis ( vested right ) sera sauvegardé. C'est le vœu et l'espoir du clergé et des fidèles du diocèse de St-Boniface, qui sont particulièrement intéressés au maintien de ce droit sacré.

Nous reviendrons sur cette importante question de principe et de justice.

### LA LUTTE SCOLAIRE EN FRANCE.

Dans l'effrayante conspiration menée à cette heure contre l'âme française, l'école est l'arme la plus redoutable et le moyen le plus infailible. C'est contre l'enfant surtout que la bande haineuse et ténébreuse s'acharne, se cramponnant à lui à mesure qu'il grandit, le harcelant, le secouant jusqu'à ce qu'il soit déraciné de son passé, le